

希 望

令和 4 年度 第 3 号
発行 令和 4 年 6 月 1 日
亀岡市立曾我部小学校

ボイス・シャワーに取り組んでみませんか

梅雨の季節より早めに猛暑の日が始まり、コロナ対策と暑さ対策の両輪に悩ましい日々となってしまいました。

5月21日(土)に実施しました「体育発表会」には、参観人数や保護者席、来校手段等いろいろなお願い事を正しく遵守させて頂き、誠にありがとうございました。早朝にわずかながらの雨が降り、天候を心配しましたが、子ども達のがんばりが実を結び、全行程をすべて行うことができました。徒競走では順位争いもさることながら、最後まで全力で走ることに一人一人が力を発揮しました。走っているときの姿や表情の素晴らしさに感動し、胸が熱くなりました。また、低中高の団体演技。低学年「ダンス玉入れ～おどろろスーパースター」では、かわいらしいダンスの最後の決めポーズがとっても素敵でした。玉入れと片付けに精一杯活動している姿も健気で感動的でした。中学年「あしびなー 沖縄よりも熱いそがべっ子」太鼓を叩きながらリズムに合わせて格好いい踊りを披露してくれました。本年度は沖縄の本土復帰 50 周年。それに合わせて沖縄民舞を鑑賞できたのがうれしかったです。最後の高学年「みんなと共に そして、自分の道へ」では、フラッグを使ったダンスが力強く、風を切る音が一つにまとまって響くところに自分の思いを未来へ届ける姿が感じられてすばしかったです。青と黄色のカラーは、戦争によって現在悲惨な状況になってしまっているウクライナ国旗のカラーと似ており、ウクライナの人々への応援メッセージも詰め込まれていたのではないかと感じました。平和なときに早く戻って欲しいと心から願っています。

さて6月となり、子ども達の学校生活は本格化してきました。学習も各教科ごとに大切な単元が始まります。そして5年生は野外学習が予定されています。学力の観点からも、集団活動の観点からも、大事な時期です。この中で、子ども達のやる気を高めていく方法として「ボイス・シャワー」をご紹介します。昨年度も記事として記載させていただいた『褒め言葉をシャワーのように!! たくさん掛けていこう!』ということです。子どもの様子をしっかりと見て、少しでも頑張ったことやできたこと、役に立ったことに「ありがとう。うれしいわ。」という感謝の言葉や「また次もお願いね。」という推奨の言葉が適切だそうです。子ども達がうれしい、楽しい、頑張ろうと思えて力を発揮できるような言葉掛けに努めてみてください。きっと、子どもの良い変化が見えてくると思います。

最初に書きましたが、新型コロナウイルス感染症と熱中症の対策について、特にマスク着用が難しい季節となりました。基本的に熱中症対策の観点を重要視して、屋外でのマスク着用は不要とします。ただし、飛沫感染防止対策として「3密(密接・密集・密閉)防止」から、マスク未着用の時の言動に十分注意をするよう指導していきます。

- ①ソーシャル ディスタンス：両腕を広げて、指先があたらない間隔
- ②大声での会話をできるだけしない。
- ③人の身体を触らない。

気温と湿度が気になる時期です、ご家庭でも健康管理にご留意いただきますようお願いいたします。

校長 嶋 崎 仁

6月の予定				7月の予定			
1	水	新体カテスト(低)・フッ化物洗口	16	木	5年野外学習1日目	1	日(金) 体測(高)
2	木	新体カテスト(高)委員会 *花植活動	17	金	5年野外学習2日目 *PTA合同運営委員会	6	日(水) フッ化物洗口
3	金	内科検診(2・5年)体側(高)予備日(体カテスト)	18	土		7	日(木) クラブ
4	土		19	日		11	日(月) 短縮5
5	日		20	月		12	日(火) 短縮5・地域班会
6	月		21	火		13	日(水) 短縮4・フッ化物洗口
7	火	交通安全教室(1~4年)	22	水	陸上交歓記録会予備日(6年弁当)・フッ化物洗口	14	日(木) 短縮4・6年かめプー
8	水	フッ化物洗口	23	木	クラブ(4~6年)	15	日(金) 短縮4・給食最終日
9	木	陸上交歓記録会(6年弁当)	24	金	歯科検診(低) *地域懇談会	19	日(火) 短縮4・ALT
10	金	保幼小連絡会	25	土		20	日(水) 終業式
11	土		26	日		21	日(木) ~27日(水) 午前中個別懇談会
12	日		27	月	ALT来校	8月の予定	
13	月	プール開き	28	火	歯科検診(高)教育実習(30日まで)	29	日(月) 始業式・短縮4
14	火	内科検診(3・4年)	29	水	フッ化物洗口 ②③分散参観日	30	日(火) 短縮4
15	水	フッ化物洗口	30	木	体側(低)・委員会	31	日(水) 短縮4・給食開始 発育測定(低) 作品展開始

PTA関連行事には()のマークがついています。

※夏季休業中のプール開放・ラジオ体操は、実施しません。

プールがきれいになりました。

コロナウイルス感染症防止のため、2年間プールに入れませんでした。今年は、6年生がプールをきれいに掃除してくれました。浅い所と深い所があります。今年のプールでの学習は水に慣れ親しむことを目標とします。



避難訓練を実施!

5月27日に避難訓練をしました。地震が起きて火災が発生する想定です。全員避難できました。



苗植えや種まきをしました。成長が楽しみです。

安全協力員さんに学級園に苗を植えられるように、土を耕してもらいました。各学年が、さつまいも、夏野菜やヒョウタン等の苗を植えました。低学年は、自分の鉢に種をまいたり、自分の育てたい苗を植えたりしました。芽が出てくると嬉しい! それぞれに、世話と観察を続けています。



京都先端科学大学との連携

先日は京都先端科学大学から健康スポーツ学科の学生さんたちが、参観に来てくれました。6月に行われる体力テストの様子を見てもらい、今後は落ちている体力をカバーするような遊びを提供してくれる予定です。

また、理科の分野では、子どもたちが理科に興味を持つような、お手製の遊び実験道具をたくさん学校に届けてくださっています。



ゲストティーチャーがいっぱい

～ペッパー君となかよし～

今後は英語や環境学習のお手伝いをしてくれます。なんとも愛くるしいです。



南桑中から6年生に陸上指導

～体育科の大釜先生～

記録会に向けて、練習中です!



～ALTのマディソン先生～

英語なのに、ゲラゲラ笑ってお話を聞いています。



【お知らせ:SC 来校日程】

*SC の灘友先生の来校日の予定が決まりました。子育てを含めご心配なことや不安なことがありましたら、ぜひご相談ください。

1 学期

・6/13(月) 13 時半～15 時半(各教室へ)

・7/11(月) 14時半～17 時半

2 学期 *2 学期は、同じ曜日同じ時間

・9/15 ・10/20 ・11/17 ・12/15(木:14時半～17時半)

3 学期

・1/19 ・2/16(木曜日:14時半～17時半)

3/16(木) 9時～12 時

地域の皆さんと

OPTA の方々との活動



・廃品回収日が決まりました。

6 月 26 日と 11 月 6 日です。皆さんご協力をお願いいたします。

・PTA の役員さんと一緒に、花の苗をたくさん植えてくださいます。学校はとても華やかです。

○地域の皆さんと懇談会

学校安全対策委員会や民生委員・児童委員の方々と懇談会をもって、子どもたちの様子や地域での様子を交流する予定です。